
２０１３～２０１４年度 釧路北ロータリークラブスローガン【讃えようロータリアン、実践しよう奉仕】

　　　　５月２８日（水）  本年度第４５回（通算２７３１回）　　　

■出席報告【会員総数６８名　免除７名　出席計算に用いた会員数６８名】

■会長挨拶
《小野寺会長》   

みなさんこんばんわ。
本日の新旧クラブ協議会に出席ありがとうございます。
昨日まで大変寒かったのですが、今日はビールがおいしいくらい
暖かくなりました。今日は坂入さんの店に寄っていきたい、そん
な気分です。
では会長あいさつをいたします。
徳を積むという言葉がありますが、ではこの「徳」とはなんだと
言う事ですが、
人間性を構成する多様な精神要素で、気品、意志、温情、理性、
忠誠、勇気、名誉、誠実、自信、謙虚、健康、楽天主義などがそ
れぞれの徳目という事になるとの事ですが、色々有りすぎまして
ざっくりいうと、良き人格、良き精神を保ちなさいと言う事なの
ではないでしょうか。この「徳」にふれましたのは、ある人が子
供のころから親に言われていた言葉が｢人に信頼される徳を備えな
さい｣との言葉だったそうで、｢としを重ねるほどに進む道を示し
てくれている｣と感じるそうです。
自分の身に照らしてみますと子供に何か伝えていたのかなと思っ
てしまい、あらためて考えさせられました。今からでも間に合う
でしょうか。
以上です。

出席者　４０名　　本日の出席率　５９％

担当/理事会
18時30分～釧路プリンスホテル

クラブ全員協議会（新旧）

・釧路にも桜の便りもありますが早く暖かくなるといいですね。　～小野寺 英夫君

・クラブ全員協議会、よろしくお願い致します。　～佐渡 正幸君

・久々のニコニコです。クラブ全員協議会スムーズに終わりますように。～高橋貢君

・入会記念日。いよいよ１４年目になります　～丹葉一恵君

・今後ともよろしくお願い致します～毛利勇二君

・入会記念日です。あと１年で３０年になります。　～中嶋嘉昭君

・1ヶ月ぶりの例会です。分区のパークゴルフ大会参加ありがとうございました。～北川健二君

・バースデーケーキおいしかったです。ごちそうさまでした～瀧山周治君

・本年度、次年度重複の中、次年度のためのクラブ協議会ご参加ありがとうございます～坂入信行君

・39歳になりました。これからもよろしくお願い致します～平井昌弘君

■ニコニコ献金

■メークアップ
5月22日
5月25日

5月27日
5月27日

釧路北 RAC
パークゴルフ大会

釧路東 RC
釧路ベイ RC

平井昌弘君、田野竜之介君、鈴木圭介君、菊池美恵子君
石井東洋彦君、佐渡正幸君、萩原昭博君、坂入信行君
田村憲一郎君、北川健二君
松原久幸君
北川健二君



■幹事報告
《佐渡幹事》   ・ロータリーの友６月号が届いております。パーソナルボックスに入れておきます。

・The Rortarian６月号が届いておりますので、回覧いたします。

・社会福祉協議会様協賛の講演会の案内がきておりますので、回覧いたします。

・６月のロータリーレートは１ドル１０２円です

クラブ全員協議会（新旧）

《小野寺会長》   

　まず最初にお時間を少し戴いて、モンゴルへの国際奉仕について改めて
ご説明申し上げたいと思います。
昨年九月にジャンチブ先生とアマルさんに逢いに、そして新モンゴル高校
を訪問した時にモンゴルの生活環境は厳しく「釧路北クラブとしての国際
奉仕としてモンゴルのために何かできないだろうか」との思いを抱きまし
た。
今年度当初の活動計画では入っておりませんでしたが、昨年11月の理事会
で奉仕活動の検討をすることの承認をいただき、国内のロータリークラブ
でモンゴルへの国際奉仕を実施している所はほとんどないという事もあり、
北ロータリークラブの奉仕活動として意義あるものになると思いから、４
月の理事会に於いて承認をいただき例会にてご報告申し上げました。モン
ゴル国は大変乾燥しており皮膚疾患も多いとの事で、足立パストガバナー
のアドバイスとご尽力を頂きまして、日本の進んでいる医療知識、医療技
術などを提供する為に、皮膚科の権威であります北大の木村医師に行って
頂き現地の医師と医学生等を対象にして６月１０日から２週間程度の予定
で講習することとなりました。私と佐渡幹事も６月１３日からモンゴルを
訪問して具体的な内容を把握して皆様にあらためてご報告する予定です。



石井東洋彦副会長
　　　まずもって、一年間ありがとうございました。特色あるプログラムのもとで「奉仕の実践」と共に体
　　を動かした１年でした。
　　　会長不在もほとんどなく、副会長としての役割が全うできたかは疑問ですが、小野寺年度を支える役
　　員の一人として、充実した１年を終えることができたと感じています。

坂入信行プログラム委員長
　　　プログラム委員長を仰せつかりました坂入でございます。当委員会は会長幹事・伊賀理事の先、
　　先の段取りと計らいのお陰をもちまして、頭を悩ませる事もなく、その分、執行部には、
　　大変、悩ませた事と思います。
　　当委員会は、上期・下期7回の担当をさせていただきました。
　　上期2回・下期1回、3回の新入会員卓話例会
　　まずは本年度3度の「新入会員卓話」であります。新入会員に託されたイニシェーションス
　　ピーチ例会におきましたは、上期に8月7日に3名の新入会員例会。
　　まずは、25年5月22日入会の妹背俊紀君、同じく5月22日入会の山本大介君、そして6月19日
　　に入会の鈴木圭介君。10月30日に2名の新入会員例会。
　　9月4日の大澤恵介君、同じく9月4日入会工藤健司君です。
　　下期に4月9日に2名の新入会員卓話。2月12日入会の新免豊司君。1月29日入会の福田雅嘉君
　　です。と無事、執り行わせて頂きました。
　　続きまして、会員卓話に関しましては、上期の9月4日のロ一タリー講演会。名古屋東南RC
　　より片山主水PDGをお招きしての職業奉仕に関する例会を理事会主導のもとの開催。
　　９月１８日、モンゴル報告会。
　　下期が３月19日が２月12日に繰り上げた会員卓話。
　　昭和58年5月入会 2003～04平成15年～16年度 第46代会長 高橋邦弘会員と
　　平成21年1月入会 38歳の平井昌弘会員のお二人にお願いしました。
　　こちらも、５月14日から５月７日に繰り上げた会員卓話
　　平成21年入会、今年度G補佐幹事として北川G補佐を田村先輩と共に幹事役として全うした
　　迫田会員。平成23年入会、㈱トップオブ釧路勤務の吉田会員のお二人にお願いしました。
　　以上、無事に新入会員卓話3回、会員卓話2回を執り行わさせて頂きましたことに感謝いた
　　します。また、新入会員の瀧山周治君と中田清秀君に関しましては、次年度最初の新入会
　　員卓話をお願いするともりです。

小林裕幸社会奉仕委員長
　　　担当例会ですが、12月11日人間尊重についての例会に付きましては、釧路地方検察庁、
　　検事正の山下輝年氏にご講演頂きました。
　　2月5日地域発展についての例会は当クラブ中島谷友一朗君に釧路のアイスホッケーの歴史
　　と実情について講演いただきました。
　　5月17日釧路北ロータリークラブ創立55周年記念講演会、北京・ロンドンパラリンピック
　　陸上代表、中西麻耶さんの講演を行いました。
　　例会プログラム{こ付きまして私自身・そう手がけることもなく・本当にいたらない委員
　　長で申し訳ありまん。会長・幹事・理事のみなさんに感謝申し上げます。

活動報告抜粋



中嶋嘉昭財団・米山部門理事
　　　ロータリー財団、米山記念奨学会への協力を推進するにあたり、例会や委員会事業を通
　　して、より一層の理解を深めて戴けるように活動しました。

北山幸徳財団委員長
　　　小野寺会長のテーマの実践として、ロータリー財団および米山奨学会への寄付事業を推
　　進し、理解を求めました。

　　１．米山記念奨学会への対応では寄付額985,000円(会員7名650,000円、クラブ上期下期335,000円)。
　　　10/9例会(米山月間に寄せて)を担当し理解を深めました。
　　２．ロータリー財団への対応では、
　　　寄付額537,380円(会員年次寄付30万円、恒久基金10万円）(クラブ137,380円　上期67,000円、下期70,380円)。
　　　11/6例会(財団月間に寄せて)を担当し、ロータリー財団の内容について理解を深めました。
　　ポリオ・プラス基金、恒久基金への協力要請、「未来の夢計画』は機会をみて行った。

丹葉一恵ロータリー情報委員長
　　　今年度は、真のロータリアンになろうのテーマのもと、もう一度ロータリアンとして、
　　意識・意欲を高め理解していこうと意気込み担当させていただきました。
　　　担当例会は、1月のロータリー理解月間に2週続けての例会では、1回目は足立パストガ
　　バナーからロータリーの始まりの元の元からの歴史を通して現在の世界ロータリーがあり、
　　その一員であること。2週目は、グループディスカッションで、それぞれロータリアンに
　　ついて考えました。4月の雑誌月間によせてでは、雑誌委員長には皆様より1週間早く、ロ
　　ータリーの友が届くようになり、ロータリーの友を読んでの情報や、今期のいろいろな事
　　業の中から、心を繋ぐと題しまして、丹葉が担当させていただきました。まとめを、高橋
　　邦弘理事よりしていただきました。

𣳾地浩幸広報委員長
　　　活動計画の通りRI、地区、各クラブ等の情報提供を行い、会員間のコミュニケーション
　　とロータリー活動に対するより一層の理解と親睦を促しました。
　　　また、例会記録はホームページに、地域社会への奉仕活動等はマスコミ等に積極的提供
　　し、ロータリー活動や目的等を地域の人に理解して頂く様努めてきました。
　　　6月11日に担当例会があります。会員皆様の1年間の活動をスライドと理事の方から報告
　　を行う予定です。
　　　今年度の例会記録をCDにて皆様にお配りさせていただきます。
　　本間副委員長はじめ皆様のご協力により無事に終えることができました。
　　1年間ありがとうございました。

活動報告抜粋


